

## KATA PENGANTAR

Bismillaahirrahmaanirrahiim.

Puji syukur kehadirat Allah SWT atas rahmat dan karunia-Nya Peneliti dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul “Persepsi Warga Belajar Paket C Mengenai Efektivitas Pembelajaran Jarak Jauh saat Pandemi *Covid-19* di PKBM Negeri 05 Jelambar” dengan baik. Shalawat serta salam semoga selalu tercurahkan kepada Nabi Muhammad SAW.

Peneliti menyadari bahwa dalam penyelesaian skripsi ini tidak terlepas dari bantuan berbagai pihak. Untuk itu, Peneliti menyampaikan ucapan terima kasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada:

Pertama, Bapak Prof. Dr. Fahrurrozi, M.Pd. dan Ibu Dr. Wirda Hanim, M.Psi selaku Dekan dan Wakil Dekan I Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta.

Kedua, Bapak Karta Sasmita, Ph.D. selaku Ketua Program Studi Pendidikan Masyarakat, Fakultas Ilmu Pendidikan, Universitas Negeri Jakarta yang telah memberikan ilmu serta dukungan kepada Mahasiswa Pendidikan Masyarakat.

Ketiga, Ibu Dr. Puji Hadiyanti, M.Si. dan Ibu Dr. Henny Herawaty BR.D, M.Pd. selaku dosen pembimbing I dan II yang telah berkenan meluangkan waktu untuk mengarahkan serta membimbing sehingga Peneliti dapat menyelesaikan penelitian ini dengan baik.

Keempat, Bapak dan Ibu Dosen Program Studi Pendidikan Masyarakat, Fakultas Ilmu Pendidikan, Universitas Negeri Jakarta yang telah mendidik dan memberikan ilmu pengetahuan selama masa perkuliahan sebagai bekal masa depan.

Kelima, Bapak Ir. H. Djoko Prijono selaku kepala PKBM Negeri 05 Jelambar yang telah mempersilakan dan mengarahkan saya selama penelitian ini berlangsung.

Keenam, Ibu Hj. Latifah S.Pd.I. selaku pendidik di PKBM Negeri 05 Jelambar yang telah membantu, mengarahkan serta berbagi ilmu saat proses penelitian ini.

Ketujuh, Warga Belajar Program Kesetaraan PKBM Negeri 05 Jelambar yang telah memberikan informasi dan meluangkan waktunya untuk menjadi responden dalam penelitian ini.

Kedelapan, Mas Muhammad Abduh Khairullah, S.Kom. yang selalu bersedia menemani, membimbing, mengarahkan, dan memberikan saran yang terbaik serta doa dan dukungannya kepada Peneliti dalam menyelesaikan penelitian ini sehingga menjadi motivasi agar Peneliti dapat menyelesaikan penelitian ini dengan tepat waktu.

Kesembilan, Teman-teman Mahasiswa Program Studi Pendidikan Masyarakat Fakultas Ilmu Pendidikan angkatan 2017.

Kesepuluh, Sahabat Peneliti, Nafda Luhjinggan, Natasya Nur Khomariah, Qurotul Aini, dan Amy Monica yang telah membantu, memberikan saran serta doa dan dukungannya dalam menyelesaikan penelitian ini.

Kesebelas, Semua pihak yang terkait baik secara langsung maupun tidak langsung.

Keduabelas, Lebih khusus lagi, segenap keluarga Peneliti terutama Orang tua yang telah memberikan doa, dukungan, bantuan dan segalanya tanpa pernah putus.

Semoga Allah SWT membalas kebaikan semuanya. Aamiin

Peneliti menyadari bahwa masih terdapat kekurangan dan kesalahan dalam penulisan penelitian ini. Untuk itu, kritik dan saran yang membangun sangat diperlukan sebagai masukan agar lebih baik kedepannya. Akhir kata, mohon maaf atas segala kekurangan. Semoga bermanfaat.

Sekian dan terima kasih.

Jakarta, 24 Agustus 2021

Peneliti